



# ALTADIS

MADRID – 10 SEPTIEMBRE 2018

## Jon Fernández de Barrena, designado presidente de Altadis

**Jon Fernández de Barrena** ha sido nombrado **presidente de Altadis** con todas sus funciones ejecutivas tras la salida de la Compañía de **Juan Arrizabalaga** para ocupar la Dirección General del Grupo Globalia.

Jon, que desempeñaba el puesto de Consejero Delegado desde julio del año pasado, ha manifestado que "este nombramiento me hace aumentar, aún más si cabe, mi nivel de **compromiso y responsabilidad** para tratar de aportar todo lo mejor a nuestra Compañía". "Se produce además -ha añadido- en un momento en el que tendremos que acometer **nuevos retos**, lo que me lleva a **redoblar mis esfuerzos** para alcanzar entre todos los objetivos que nos proponemos".

Jon considera que ha sido un placer trabajar con Juan durante este tiempo y ha querido aprovechar para desearle mucha suerte y éxitos en su nueva etapa profesional.

**Dirección de Comunicación**

[www.altadis.com](http://www.altadis.com)

